# MARCANTEATELLER

# 4 SALLES DE BAIN ET CUISINES





#### INTRODUCTION AU ATELIER

Depuis que nous avons commencé à concevoir des intérieurs domestiques, il y a presque 30 ans, la cuisine et la salle de bain ont toujours été au centre de notre attention.

Bien qu'il existe des éléments de production dignes d'intérêt, dans notre approche de conception, nous reconnaissons que l'équipement des cuisines et les meubles des salles de bain **font partie intégrante de l'espace et de son projet architectural global.** 

Les cuisines deviennent de plus en plus complexes et sophistiquées, mais souvent l'espace disponible n'est pas adapté. Par conséquent, nous sommes amenés à les imaginer intégrées dans des espaces multifonctionnels: parfois, nous adoptons des stratégies de mimétisme partiel pour les rendre visuellement plus légères, et d'autres fois, nous les mettons en avant comme élément distinctif de notre projet.

Les salles de bain représentent aujourd'hui souvent les images les plus iconiques dans la communication du projet domestique. On observe un intérêt croissant pour cet espace intime et pour la signification qu'il peut revêtir dans le contexte du projet. Dans les nombreuses rénovations d'appartements (et des salles de bain qui les accompagnent...), la conception du meuble de salle de bain devient l'outil clé pour donner un caractère spécifique à l'espace, en relation avec l'idée créative sous-jacente au projet. Sa personnalisation, associée à sa nature hybride entre mobilier et microarchitecture, nous a permis, tout comme pour la cuisine, d'explorer de nouveaux territoires à la recherche de l'espace, de la lumière, des perspectives et des interactions avec d'autres fonctions.

Pour nous, chaque projet est un monde en soi, mais dans la conception des cuisines et des salles de bain, il existe une méthode partagée, fruit de nombreuses expériences, que nous souhaitons partager avec vous dans cet atelier!

Nous croyons fermement que l'aménagement de la cuisine et de la salle de bain représente un outil extraordinaire pour valoriser la créativité, améliorer l'usage et la perception de l'espace, augmenter sa convivialité et favoriser les relations entre les personnes.

### **FORMAT**

Un total de 8 heures réparties sur 4 séances (voir programme spécifique) :

- Module 1: La salle de bain solitaire 14 Mai 2025
- Module 2: La salle de bain partagée 21 Mai 2025
- Module 3: Les cuisines expansives 28 Mai 2025
- Module 4: Les cuisines entre "quatre murs" et hybridations 4 Juin 2025

# DURÉE

1 module par semaine d'une durée de 2 heures

### **CLASSES**

en ligne, en streaming en direct, nombre de participants limité.

### HORAIRES

MERCREDIS DE 19H À 21H (CET) en streaming en direct sur platform TEAMS

# PÉRIODE

du 14 Mai au 4 Juin 2025

# COÛT

**285 euros** (à payer par virement bancaire ou PayPal - voir informations sur le formulaire d'inscription)

La confirmation de l'inscription est soumise au paiement de la somme

#### LANGUE

Italien et anglais

# À QUI S'ADRESSE-T-IL

Architectes, designers d'intérieur et à tous les curieux du secteur. Pour plus d'informations, écrire à infoatelier@marcante-testa.it

# La salle de bain solitaire

Lorsque nous commençons à concevoir une salle de bain, après avoir clarifié l'idée de base du projet, nous nous orientons immédiatement vers une recherche approfondie des matériaux et de leur relation avec l'espace. C'est de cette fusion que naissent des idées pour concevoir des meubles spécifiques, et parfois, nous réalisons que ce sont justement ces meubles qui créent l'ensemble de l'ambiance de la salle de bain.

À travers de nombreux projets, nous vous guiderons dans un voyage détaillé, de l'idée initiale jusqu'aux moindres détails constructifs. Notre objectif est de vous fournir non seulement de l'inspiration, mais aussi des outils pratiques pour créer une salle de bain qui soit la représentation fidèle de votre projet.



# La salle de bain partagée

Après avoir conçu de nombreuses salles de bains sur mesure pour des clients exigeants, une grande entreprise du secteur nous a enfin demandé de dessiner une collection de meubles pour la salle de bain.

La collection a été un grand succès et ils nous ont commissionné la création d'une autre! Cela nous a amenés à nous interroger: qu'est-ce qui change dans notre approche du projet? Combien de parcours entreprenons-nous pour trouver l'équilibre parfait entre originalité et appréciation commerciale? Et, une fois créés, comment intégrons-nous ces produits uniques dans nos projets?

Mais il y a plus : que se passe-t-il si nous devons les redessiner ? Et si c'était vous qui le faisiez ? À la fin de ce module, pour ceux qui souhaitent approfondir, nous vous proposons un petit exercice à réaliser chez vous, une opportunité de mettre à l'épreuve votre créativité. Et si cela vous intéresse, vous pourrez partager vos résultats avec nous.



# Les cuisines expansives

Souvent, lorsque nous explorons l'espace dédié à la cuisine, nous nous rendons compte que rester confinés "entre quatre murs" ne suffit plus!

À moins que nous ne puissions limiter les exigences du client (ce qui n'arrive jamais...), ou proposer une option de maison de type différent (risquant ainsi de perdre le client), nous devons entamer un processus expansif, une véritable invasion de territoires voisins. En apparence, cela pourrait sembler une tâche simple, mais rapidement arrivent les demandes: "Je ne veux pas voir la cuisine en désordre! Je ne veux pas sentir de mauvaises odeurs! Je ne veux pas qu'on sache qu'il y a une cuisine dans le salon! Je ne veux pas, je veux, je ne veux pas, point final."

Parfait! Alors mettons-nous au travail pour vous raconter, dans ce module, comment nous abordons ces défis, en vous montrant des stratégies et des approches pour transformer une limite potentielle en l'élément le plus distinctif de l'ensemble du projet d'aménagement intérieur.



# Les cuisines entre "quatre murs" et hybridations

Parfois, dans les petits espaces de cuisine, nous nous adaptons ou nous laissons nous adapter pour les faire fonctionner au mieux.

Lorsque l'architecture est plus traditionnelle, nous plongeons dans la recherche de matériaux, de couleurs et de finitions. cherchant un langage architectural qui dialogue avec des époques très différentes les unes des autres. Nous recherchons toujours cet équilibre subtil entre originalité, contemporanéité et une touche reconnaissable qui est liée à notre passé. Dans cette conversation, nous partagerons avec vous des idées et des détails pour garantir que votre cuisine sur mesure soit tout aussi fonctionnelle qu'une cuisine produite en série. Nous raconterons également des histoires fascinantes de moments où nous avons dû intégrer (ou au contraire, faire abstraction) d'éléments de marques connues, auxquelles le client ne pouvait absolument pas renoncer.

À la fin de cette session, nous aurons le temps d'interagir directement avec vous, de vous montrer des livres inspirants et de vous raconter des histoires amusantes qui ont influencé notre manière de concevoir des cuisines et des salles de bains.

Nous sommes impatients de partager cette expérience avec vous!



